

Lilou, autiste et malvoyante, cherche bénévoles

ER 15.2.2014



■ Depuis 6 mois, Lilou ressent moins d'angoisse et s'exprime mieux.

En juin dernier, Céline Lenoir, maman de Lilou, 6 ans et demi, autiste et malvoyante, lançait un vibrant appel pour que des bénévoles viennent stimuler quotidiennement la petite fille grâce la méthode des « 3I ».

De nombreuses personnes avaient répondu à l'appel de cette maman qui a connu, ces derniers mois, des moments de doutes mais également le bonheur de donner un petit frère à Lilou. Et comme un bonheur ne vient jamais seul, un couple de bienfaiteurs a proposé un local pour accueillir les séances de stimulation jeu-éveil qui se déroulaient auparavant à la maison.

Depuis octobre 2012, Céline et Pierre-Olivier menaient un combat, pour qu'une école spécialisée lui ouvre ses portes afin qu'elle

ait un accompagnement global adapté à ses handicaps, par le biais des journaux, télévision, conseil général. En juillet, l'établissement l'Essor proposait d'accueillir Lilou. Depuis sa prise en charge, Lilou est de plus en plus présente dans sa communication mais reste néanmoins quotidiennement dans sa bulle. Elle se frappe le visage avec des objets durs et tourne en rond sur elle-même dès lors que l'on ne s'occupe pas d'elle.

Lilou n'est présente à l'Essor que les lundi, mardi, jeudi et vendredi. Ses parents recherchent donc des bénévoles pour l'aider à sortir de sa bulle le mercredi après-midi, les samedis et dimanches (un week-end sur deux). Si vous avez un peu de temps (1 h 30 par personne/semaine), si vous aimez jouer, faire de la musique, si

vous avez envie de voir s'épanouir cette petite fille, vous pouvez contacter ses parents au 06.50.70.82.82 ou 03.81.63.77.04.

Marche nocturne ce samedi

L'association « En Rythme avec Lilou », qui a besoin de soutiens financiers, de mécènes, va lancer prochainement une vente de timbres afin de financer des soins et du matériel adaptés à la petite fille.

D'ailleurs, **l'amicale des sapeurs-pompiers organise, ce samedi à 19 h, une marche nocturne, ouverte à tous.** Petits et grands ont ainsi rendez-vous à la caserne, rue de l'Hôtel de ville.

Lilou dit « UN GRAND MERCI » à tous les bénévoles et vous attend nombreux pour cette aventure.